

Corporación de Turismo y Cultura de Puerto Varas: Impacto de la Movilización de Funcionarios de CONAF en el Turismo de la Región de Los Lagos

Estimados socios, medios de comunicación y comunidad en general,

Lamentamos informar que, debido a una movilización nacional de carácter institucional, los funcionarios de CONAF, incluido el cuerpo de Guardaparques, han suspendido sus labores, lo que ha generado el cierre temporal de varios Parques Nacionales y Unidades de Patrimonio Silvestre en la Región de Los Lagos.

Entre las áreas afectadas se encuentran el Parque Nacional Vicente Pérez Rosales (incluyendo los emblemáticos Saltos del Petrohué), el Parque Nacional Alerce Andino, el Parque Nacional Chiloé y el Monumento Natural Lahuén Nadi, entre otros. Esta paralización representa un serio impacto para la actividad turística regional, en pleno proceso de reactivación y promoción tanto a nivel nacional como internacional.

Los parques nacionales son bienes públicos esenciales para la conservación ambiental, el desarrollo sustentable y el fortalecimiento económico de nuestras comunidades. El cierre de estos espacios no solo daña la experiencia de quienes nos visitan, sino que también perjudica la imagen del país y el trabajo de miles de personas vinculadas al turismo.

"Es preocupante que, bajo el nombre de una movilización institucional, se termine bloqueando el acceso a bienes nacionales de uso público. Esto no solo afecta a los turistas y operadores, sino también a la ciudadanía en general, que ve restringido su derecho a disfrutar de espacios que nos pertenecen a todos," afirmó Gerardo Niklitschek, Vicepresidente de la Corporación de Turismo y Cultura de Puerto Varas.

Queremos también enfatizar que, pese al reciente tornado que afectó a Puerto Varas, la ciudad y su infraestructura turística se encuentran completamente operativas, gracias a la rápida acción coordinada del sector público y privado. Por ello, el cierre del Parque Nacional Vicente Pérez Rosales uno de los destinos turísticos más visitados del país constituye un nuevo y lamentable golpe a la recuperación del flujo de visitantes en la zona.

Desde la Corporación de Turismo y Cultura de Puerto Varas hacemos un llamado urgente a las autoridades correspondientes para encontrar soluciones que resguarden tanto los derechos ciudadanos como el desarrollo de una industria que ha demostrado resiliencia, compromiso y vocación por el turismo sustentable.

Directorio
Corporación de Turismo y Cultura de Puerto Varas